Le ministère des Affaires extérieures annonce les nominations suivantes qui entreront en vigueur d'ici le début de 1975:

M. Patrick Reid, actuellement directeur-général du secrétariat d'accueil du Canada pour la Conférence/Exposition des Nations Unies sur les établissements humains, Vancouver, 1976, est nommé au poste de directeur-général, bureau des affaires publiques, succédant ainsi à M. Bruce Williams, dont la nomination au poste de vice-président exécutif de l'Agence canadienne de Développement international a déjà été annoncée.

M. John A. Dougan, ex-haut-commissaire en Nouvelle-Zélande, succède à M. Reid en qualité de directeur général du secrétariat d'accueil du Canada pour la Conférence/Exposition des Nations Unies sur les établissements humains, Vancouver, 1976.

M. Freeman Tovell, actuellement directeur des affaires culturelles au quartier central du ministère, est nommé au poste de directeur-général suppléant des affaires publiques, avec des responsabilités particulières dans le domaine culturel.

M. Jacques Asselin, actuellement directeur du service de presse du ministère et auparavant conseiller culturel à l'ambassade du Canada à Paris, succède à M. Tovell en tant que directeur des affaires culturelles.